

Les travaux de la 10e Convention sur l'Environnement et le Développement se poursuivent à La Havane



La Havane, 9 juillet (RHC).- Les travaux de la Dixième Convention Internationale sur l'Environnement et le Développement se poursuivent aujourd'hui à La Havane où des participants de 60 pays débattent de l'adaptation au effets du changement climatique sur l'agriculture cubaine.

Au cours de cette journée de travail de la convention, Cuba a présenté le projet BASAL – les Bases Environnementales pour la Durabilité Alimentaire Locale qui inclut des propositions pour l'affrontement aux changements météorologiques.

Le BASAL est doté d'un financement de l'Union Européenne et il a pour but de réduire les vulnérabilités liées au changement climatique dans les secteurs de l'agriculture et de l'élevage à niveau local et national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61950-les-travaux-de-la-10e-convention-sur-lenvironnement-et-le-developpement-se-poursuivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba